

Open Veterans Championship of Saxony Offene Seniorenmeisterschaften Sachsen Turnaj v šermu veteránů - Mistrovství Saska



Date | Termin | Datum 19.05.2018

Place | Ort | Velkoměsto: Radebeul (Sachsen),
Germany | Deutschland | Německo

Competition venue | Wettkampfstätte | Místo turnaje:
Elbsporthalle Radebeul bei Dresden
An der Festwiese 4
01445 Radebeul

Organiser | Veranstalter | Pořadatel:
Fechtclub Radebeul

Contact | Ansprechpartner | Kontakt:
Fechtclub Radebeul e.V.
Robert Peche Jens-Uwe Vogel
Mobile 0174 / 2571737 0163 / 6622366

Entry | Startberechtigt: **INTERNATIONAL OPEN | INTERNATIONAL OFFEN**
Veteran fencers with age 30+ from Germany and abroad are welcome.
Startberechtigt sind Fechter/innen in den Seniorenaltersklassen 30+ aus dem In- und Ausland.
Ein gültiger DFB-Fechtpass ist Startvoraussetzung für deutsche Fechter/innen.

Registration | Meldung | Přihlášky :
turniere@fechtclub-radebeul.de
Online-Meldung: <https://online.ophardt-team.org/>

until | bis | do

May 17, 2018 | 17. Mai 2018 | 17. května 2018

Entry fee | Startgebühr | Startovné: 15 €
The entry fee should be paid preferable via wire transfer
IBAN: DE60 8505 5000 3150 1480 13
Account of Fechtclub Radebeul e.V.
or at registration before the start of the competition with additional fee of 5 €.

Konto für Überweisungen:
IBAN: DE60 8505 5000 3150 1480 13
Inhaber: Fechtclub Radebeul e.V.
oder Zahlung bar vor Ort mit einem Zuschlag von 5 €

Schedule | Zeitplan | Plán:
Begin of competition | Wettkampfbeginn | Začátek
10:00 Foil | Florett | fleret
11:00 Epee | Degen | kord
14:30 Sabre | Säbel | šavle

Fencers are required to show up at least 30 minutes before start in the related competition.
Streichtermin ist 30 Minuten vor Wettkampfbeginn der jeweiligen Disziplin.
Přihlášky ½ hodiny před zahájením disciplíny

Referee | Kampfrichter | Rozhodčí:
Participants are asked to judge their battles themselves.
Die Teilnehmer werden gebeten, ihre Gefechte selbst zu jurieren.
Po dohodě, nebo si účastníci rozhodují sami

Formula | Modus: Rounds of pools
Rundensystem bis zum Ende

Equipment | Ausrüstung: Equipment according to rules of FIE and DFB. Transparent masks are not allowed.
Ausrüstung gemäß Festlegung DFB.
Das Tragen einer transparenten Maske ist in allen Disziplinen verboten.

Jurisdiction | Gerichtsbarkeit:

The participants submit to the jurisdiction of the responsible regional association.
Die Teilnehmer unterwerfen sich der Gerichtsbarkeit des verantwortlichen Landesfachverbandes.

Liability | Haftung:

The organizer is not liable. All participants are responsible for their equipment.
Veranstalter und Ausrichter übernehmen keine Haftung. Alle Teilnehmenden sind für Ihre Ausrüstung selbst verantwortlich.

Directions | Anfahrt:

A4 Take the Dresden-Neustadt exit
Direction Radebeul- Kötzschenbrodaer Straße, go straight on until Altkötzschenbroda and continue on Herrmann-Ilgen Str., Then turn left into Bahnhofsstr. To the Festwiese on river Elbe
A4 Abfahrt Dresden-Neustadt
Richtung Radebeul- Kötzschenbrodaer Str. immer geradeaus bis Altkötzschenbroda und weiter auf Herrmann-Ilgen Str., dann links auf die Bahnhofsstr. bis zur Festwiese an der Elbe

Accommodation | Unterkunft | Ubytování:

Jugendherberge Radebeul
Tel: 0351 8382880
E-Mail: radebeul@jugendherberge.de

Notes | Bemerkungen | Poznámka:

The tournament takes place within the framework of the 9. Radebeuler Fechtcup. This is aimed to children, youngsters and senior fencers in foil and epee. In sabre, we have scheduled a hobby tournament in parallel to the veteran championship in order to get an attractive starter field.

The rating will be made according to the veteran age classes. Also consider the possibility of a double start on Sunday at the senior tournament in epee.

Das Turnier findet im Rahmen des 9. Radebeuler Fechtcup statt. Dieses richtet sich an Kinder, Jugendliche und Aktive in den Waffen Florett und Degen. Im Säbel haben wir ein Hobbyturnier Säbel parallel zur Seniorenmeisterschaft ausgeschrieben, damit wir ein attraktives Starterfeld bekommen.

Es findet eine Wertung in allen Seniorenaltersklassen statt. Beachtet auch die Möglichkeit eines Doppelstarts am Sonntag beim Aktiventurnier Degen.